
קטלוג מוצרים - מנשה ברוך ושות׳ בע”מ © כל הזכויות שמורות

DIN EN 295-3
EN 13476

יתרונות

מפרט טכני

שימוש

ניתן לקבל את הצינור 
בעיטוף בד גאוטכני

משקל נמוך
חומר ממוחזר

אלסטיות ועמיד בלחץ
צבע שחור / פס ירוק
בד גאוטכני אופציה

התנגדות לשחיקה
עמיד בכימיקלים

קשיחות טבעתית 
SN8
SN4

אורך צינור 6 מטר
צנרת לחירוץ לפי דרישה
מחבר שקע/תקע/מופה

זמין בקטרים:   500 -  125

ניקוז כבישים
מסילות ברזל

מנהרות
מרתפים

תוצרת איטליה

COATED PERFORATED PIPE
TUBE PERFORÉ REVÊTU

FILDREN, the double-wall slotted corrugated pipe wrapped in a geotextile 
fibre filter fabric for underground drainage applications.
The coatings sheath effectively filters any impurities and soil that could 
block the slots or enter the pipe together with the drained fluids.
The sheathing guarantees the effectiveness of the draining action of the 
pipe over time.

SPECIFICATION ITEM
Supply and laying of double-wall corrugated PE pipe made by continuous 
co-extrusion of the two walls, with equidistant slots of variable size, po-
sition and number, distributed throughout the circumference, located on 
the bottom of the groove between two consecutive corrugations; manu-
factured by a company with UNI EN ISO 9001:2008 certification and UNI 
EN ISO 14001:2004 environmental certification. The pipe must be en-
tirely black with a co-extruded longitudinal green band on the outside, 
packed in 25/50 metre rolls, and fitted with a coupling and wrapped in 
a geotextile fibre filter fabric. The manufacturer must supply the relevant 
construction specifications and product test certificate.

FILDREN, le tube annelé double paroi fissuré revêtu d’une fibre géotextile 
filtrante, pour drainages enterrés.
La gaine de revêtement exerce un effet efficace de filtration contre les 
impuretés et le terrain qui pourraient boucher les fentes ou pénétrer dans 
le tube en même temps que les fluides drainés.
L’action du revêtement assure le maintien dans le temps de l’efficacité 
drainante du tube.

ARTICLE DU CAHIER DES CHARGES
Fourniture et pose en œuvre d’un tube annelé double paroi en PE, réalisé 
par coextrusion continue des deux parois, avec des fissurations équidi-
stantes, ayant une dimension, une position et un nombre variables, di-
stribuées sur toute la circonférence et placées sur le fond des rainures 
entre deux ondulations successives, produit par une entreprise travaillant 
avec un système de qualité certifié conforme à la norme UNI EN ISO 
90001:2008 et une qualité environnementale certifiée selon la norme 
UNI EN ISO 14001:2004. Le tube devra être entièrement de couleur 
noire avec une bande verte longitudinale coextrudée à l’extérieur, condi-
tionné en couronnes de 25/50 mètres, équipé d’un manchon de jonction 
et revêtu d’une fibre géotextile filtrante. Le producteur devra fournir la 
spécification technique de construction et d’essai relative à ce produit.
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 צינור גלי מחורץ 
HD-PE דופן כפולה

SN4/SN8

70


